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Abstract

To the psychology's method in the literature criticize has a remote root.call apse as a particularly
scientific organized with the beginning of the same psychology. and this research come such as
an applied etude for this method on the scent what a nice that "Mohamed haidar" write. And the
novel of'Tears of melody"Domouaa El Naraam" were specimen in respect of display the
psychology's suggestions in it selffive sides as the following:the titleccasts. dialogueplace and

time).

The keywords:the psychology method. applied etude. novel: psychology's suggestions.

Résumé

Dans la critique littéraire I'approche psychologique a des racines profondes. il a commencé par
un caractére scientifique treés organisé des le commencement de la science psychologique elle
meme. Ce projet de recherche est venu comme une étudepratique sur une merveille qui a été
écrite par Pécrivain Mohammed Haidarc Le roman'Leslarmes de la mélodie'Domouaa El
Naraam'est un vrai modele de cette étude pour montrer les inspirations psychologiquessur cinq

aspects qui sont: (le titre. Les personnagesde dialogue le lieu et le temps).

Mots Clés: Approche psychologique.étude pratiquecroman. inspirations psychologiques.




